

今年の夏も大活躍！

名和野球スポーツ少年団 が県で準優勝！



7月8日(土)、9日(日)、境港市竜ヶ山球場で行われたマクドナルドカップ第36回鳥取県学童軟式野球大会兼第10回中国地区学童軟式野球大会鳥取県予選で、名和野球スポーツ少年団が準優勝しました。

各郡市代表10チームで行われるトーナメントで、1回戦は前年度優勝の郡家西(6月の学童春季大会で優勝)を5対4の接戦で破り、その勢いに乗って2回戦は6月の県大会で大敗した羽合を3対1で破りました。決勝戦は鳥取市代表の美保との対戦でしたが、連戦の疲れも出て1対9で負けました。

名和野球スポーツ少年団は旧名和町の野球部3団が昨年度合併してできたスポーツ少年団。今年度県大会に2度出場しましたが、2回目の出場で準優勝となりました。

光徳バレーボールスポーツ少年団 中国大会第3位！



7月2日(日)、倉吉市の倉吉体育文化会館で行われたサントリーカップ第26回全日本バレーボール小学生大会鳥取県大会女子の部で、光徳が準優勝をしました。

県内のブロック大会を勝ち上がった12チームが、トーナメントで対戦し、光徳は決勝戦まで勝ち上りましたが、湖南(鳥取市)に2-1で惜敗しました。残念ながら、東京で行われる全国大会出場権は逃しましたが、山口県で行われる中国大会に3年ぶりに出場し、女子B級第3位の好成績をあげました。

ソフトバレーボール スポレク鳥取2006



歳代以上の男女各1名ずつ4名で競技するところから男女のコミュニケーションも見所の一つです。

◆ソフトバレーボール
競技日程
10月22日(日)～24日(火)
会場 大山総合体育館



昨年のスポレクリハーサル大会の様子
(大山総合体育館)

今年の秋に鳥取県で「スポレク鳥取2006」が開催され、大山町は3B体操、ソフトバレーボールの会場となります。今回はソフトバレーボールを紹介しします。

老若男女を問わず生涯を通じてバレーボールに親しむことができることを願って考案されたソフトバレーボールは、ゴム製の大きく柔らかいボールを使用するため、安全で誰にでも楽しめるのが特徴です。また、バドミントンコートを使用するためほとんどの施設で手軽に競技することもできます。

スポレク祭では、40歳代、50

◆問い合わせ先

大山町教育委員会
スポーツ推進室

☎ 0859・54・5212
FAX 0859・54・5217